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令和３年１２月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R3.12.7 山田勝人 

１.遅々として進まないスケートパークの整備につい 

  て 

 （１）今こそパーク施設の整備に取り組む格好の時

期では 

 （２）整備に向け、愛好者や関係者と対話を重ね、

市が主体的に取り組んでいくべきではないか 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

２ 〃 村上宗隆 

１.最高裁判所裁判官国民審査について 

 （１）国民審査の在り方について 

 

２．最高裁判所裁判官国民審査について 

 （１）１０月３１日に執行された国民審査の投票に

ついて 

 

３．最高裁判所裁判官国民審査について 

 （１）国民審査の投票について感じたこと 

 

市長及び 

担当部課長 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

市長及び 

担当部課長 

３ 〃 芝田 学 

１.マイナンバーカードについて 

 （１）マイナンバーカードの普及率 

 （２）申請が増えた要因 

 （３）政府が掲げている目標に対して本市としての

具体的な目標 

 （４）目標に対しての具体的な取組 

 （５）マイナンバーカードを利用した住民票等のコ

ンビニ交付の導入 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

４ 〃 小川春美 

１.デジタル化された市内放送の聞こえは良くなった 

  か 

 （１）市内の聞こえ具合はどうか 

 （２）戸別受信機の貸出状況はどうか 

 

２．外出支援事業の乗り物券の利用状況について 

 （１）利用状況はどうか 

 （２）乗り物券が利用できない交通弱者への支援に

ついて 

 

３．湯川校区の学童保育拡充のめどは 

 （１）来年度の受入れは今年度と同じか 

 （２）拡充へ向けて話は進んでいるのか 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

５ 〃 田端卓司 

１.「デジタル化」の狙いは自治体の個人情報 

 （１）これまでの行政サービスの縮小にならないの

か 

 （２）個人情報は守れるのか 

 （３）自治体独自策が制限されないか 

担当部課長 
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２．投票しやすい環境整備を 

 （１）投票所の状況は 

 （２）投票所で直接投票できない人の対応は 

 （３）付添いでの投票はできるのか 

 （４）代筆投票は 

 （５）メモ持参の投票は 

 （６）小型バスを出して期日前投票所にできないか 

 

３.選挙制度の問題点について 

 （１）選挙公報の早期配布を 

 （２）郵便投票ができる基準を引き下げられないか 

 （３）投票用紙を「自書式」から「記号式」に変え

たら 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 


